
 
 
 
 
 

 

CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO 
 
 

SESIÓN DEL 8 DE FEBRERO DE 2021 
 

1. Aprobación de documento 
Se aprobó el documento “Lineamientos para los alumnos de la carrera de Derecho 
matriculados en asignaturas del Consorcio de universidades”, y se decidió archivar un 
ejemplar del informe en la Facultad. 

 

 
 

Cecilia O’Neill de la Fuente Carlos J. Zelada Acuña 
Presidenta del Consejo Secretario de la sesión 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

CONSEJO DE LA FACULTAD DE DERECHO 
 

SESIÓN DEL 25 DE JUNIO DE 2021 

 
A las 12:00 horas del 25 de junio de 2020, vía Zoom, se reunieron virtualmente los integrantes 

del Consejo de la Facultad de Derecho de la Universidad del Pacífico bajo la presidencia de la 

Decana de la Facultad de Derecho, profesora Cecilia O'Neill de la Fuente. Asistieron el 

Vicedecano de la Facultad de Derecho, profesor Carlos J. Zelada Acuña, y el Jefe del 

Departamento Académico de Derecho, profesor Andrés Calderón. También asistieron los 

profesores Esteban Chong Leon, Liuba Kogan Cogan y Luciano Stucchi Portocarrero; y los 

representantes de los estudiantes, Carlos Almandoz y Jacqueline St. Laurent. 

 

En vista de que se contaba con el quorum correspondiente, la decana de Derecho abrió la sesión 
del Consejo de la Facultad de Derecho de acuerdo con la agenda que había sido distribuida 
previamente entre los presentes.  
 
Orden del día 
 

1. Incorporación de la alumna al Consejo de Facultad.  
La Decana de la Facultad de Derecho, informó de la incorporación al Consejo de alumna. 
Los miembros del Consejo le dieron una cordial bienvenida.  
 

2. Informe de las actividades académicas del semestre 2021-I. 
Se presentó la relación de las actividades académicas que se llevaron a cabo durante el 
semestre 2021-I. Los miembros del Consejo agradecieron la presentación de las 
autoridades de la Facultad de Derecho. 
 

3. Informe sobre los cursos y profesores a dictar el semestre 2021-II.  
Jefe del Departamento Académico de Derecho, presentó la lista de cursos y profesores 
para el semestre 2021-II. Los miembros del Consejo agradecieron la presentación del 
Jefe del Departamento Académico de Derecho. 
 

4. Informe sobre las actividades del proceso de Admisión 2022. 
 
El Vicedecano de la Facultad de Derecho, informó sobre las acciones ejecutadas con el 
equipo de Admisión y Marketing de la universidad como parte del proceso de Admisión 
2022. Luego de la exposición, los miembros del Consejo agradecieron la presentación 
del Vicedecano. 
 

5. Informe sobre el programa de mentoría para becarios PRONABEC. 
El Vicedecano de la Facultad de Derecho, informó sobre el desarrollo del programa de 
mentoría para becarios de PRONABEC puesto en marcha por la Facultad de Derecho 



desde el año 2020. El profesor destacó los logros del programa con los Becarios 18, 
además del compromiso de los egresados que dan voluntariamente de su tiempo para 
realizar la mentoría cada semestre. Luego de la exposición, los miembros del Consejo 
agradecieron la presentación del Vicedecano. 

 

6. Informe sobre el programa de Doble Grado en Derecho con la Universidad de 

Nebrija. 

Se informó que el programa de Doble Grado en Derecho con la Universidad de Nebrija 
finalmente se encontraba activo y que se estaba a la espera de las primeras inscripciones 
con miras al inicio de las clases en el semestre 2021-2. Precisaron también que muchos 
ingresantes a la carrera habrían mostrado interés en ser parte del programa. Luego de la 
exposición, los miembros del Consejo agradecieron la presentación. 

 

7. Informe sobre acreditación. 

La Decana de la Facultada de Derecho comentó que el informe de acreditación de la 
carrera de Derecho estaba casi listo con miras a su presentación ante las autoridades de 
la universidad. Precisó también que la visita de CINDA se llevaría a cabo de manera 
virtual. Luego de la exposición, los miembros del Consejo agradecieron la presentación 
de la Decana. 

 
 
No quedando otros asuntos por tratar, la profesora Cecilia O’Neill dio por culminada la sesión del 

Consejo de Facultad a las 13 horas.  

 
 
 
 

Cecilia O’Neill de la Fuente             Carlos J. Zelada Acuña 
   Presidenta                   Secretario 

 
 
 
 

      Andrés Calderón López                             Esteban Chong León 
 
 

 
 

                  Luciano Stucchi Portocarrero           Liuba Kogan Cogan 
 
 

 
 

    Carlos Almandoz Cueto             Jacqueline St. Laurent  


